

学校だより

7月



きらきらわく わくドキドキ

【一時徹底事項】

- ・あいさつとふわふわ言葉の徹底
- ・いのちを守る基本的生活習慣の確立
- ・聴く力と自ら考え、表現・交流する力の育成

発行 校長 福本利江子

MAKABI Elementary School



先生、みんな
ありがとう...♡

★5月31日、クラブ発足式が行われました。クラブは、4～6年生までの異学年での学習です。同じ興味ある好きな活動を通して、学年が違って、互いに交流を深め親睦を図っていきます。クラブ終了後には、その後に続く“繋がり”が育まれていけば素敵ですね。そして教えてもらう先生へ、ともに学び合う友達に、感謝する気持ちを大切に、“ありがとう”がたくさん飛び交うクラブの時間になることを願っています。



サイコー
たのし〜〜〜♪

★5月～6月をかけて、5～6年生の水泳学習がありました。更衣室を4カ所に分けたり、互いの距離をとったりと工夫して、コロナ禍ではありますが、楽しみながら学習を終えることができました。現在は3～4年生がチャレンジ中です。子ども達は本当に“水”での学習が大好きです。“水”と友達になって、楽しく、そして安全に、水と仲良くつきあえる真嘉比っ子に育てて下さいね。



先生だって
学びます!

★6/15、真嘉比小学校の先生方で、ICT教育の研修を行いました。Classroomというソフトを活用して、課題の作り方や配信の方法について熱心に研修を深めていました。今年度からGIGAスクールの幕開けです。真嘉比っ子も、タブレットを使っての学習がはじまります。先生も負けずと、学んでいますよ～。



いのちと向き合う

★6/2に校長講話を初めて“meet”を使って行いました。真嘉比小学校では、今年度1年間をかけて、「いのちの大切さ」を学んでいきます。今日の講話が、その“いのちと向き合う”最初の一歩へと繋がりますように…。

7月の主な行事予定 (予定)

- 7月1日 教育相談(5日目)
- 7月2日 委員会活動
- 7月5日 クラブ活動(3年生見学)
- 7月7日 全校朝会(生活委員会)
- 7月14日 音楽朝会
- 7月16日 学級保護者会
- 7月22日 1学期前半終了
- 7月23日 夏休み開始(～8/22)

★真嘉比小学校の「まかんちゅ」が、県PTA広報紙コンクールで、みごとに最優秀賞に輝きました。いつも心にぐっとくるのは、創る側の保護者の方々が、楽しみながら取り組んでいること。読む側も創る側も笑顔にする“まかんちゅlove letter”をいつもありがとう♡

ちょっとひといき



休校も終わり、学校に、子どもたちの笑い声が帰ってきました。登校初日の月曜には、いつもより早くから登校し、マスクの奥から満面の笑みが!!。友達や先生にあえること、そして授業をととても楽しみにしていたようです。

保護者の方々には、休校中は、メールやホームページの確認、また健康チェックの送信等大変お世話になりました。学校は再開しましたが、まだまだコロナ禍は続きます。学校PCR支援や予防対策においても、今後ともご理解・ご協力をよろしくお願い致します。